

Crece 14 mil% interés para votar desde EU

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

Entre el proceso electoral del 2017 y el que se desarrollará en 2023 en el Estado de México se ha registrado un mayor interés por obtener la credencial para votar, al pasar de 365 a más de 51 mil mexiquenses radicados en el extranjero que han terminado el trámite, informó la próxima presidenta de la comisión de voto desde el extranjero, Karina Vaquera Montoya.

En trámite están otros 14 mil casos que podrían concluir o no y a esto se suma que todavía no inicia la campaña intensiva para votar desde el extranjero, programada de septiembre a febrero del 2023.

Con corte al primer trimestre del año, dijo, van 65 mil trámites

de quienes buscan su credencial para votar en la renovación de la gubernatura desde el extranjero.

Si las cifras de 51 mil credenciales entregadas se comparan con lo ocurrido en la elección del año 2017, donde sólo se logró empadronar a 365 personas y el voto de 297, el crecimiento del interés por obtener la credencial para votar creció 14 mil por ciento entre un proceso y otro.

La consejera electoral Karina Vaquera fue designada como presidenta de la comisión de voto de mexiquenses en el extranjero, pero aunque formalmente empieza a funcionar el 15 de agosto, ya está trabajando en todo lo relacionado con el tema para mejorar las cifras. ■